



AL-NASSR GOLEA A AL-ITTIHAD EN EL REENCUENTRO ENTRE CRISTIANO RONALDO Y BENZEMA

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 27 DE DICIEMBRE DE 2023

TRAS CUATRO AÑOS EN EL CLUB



Se va el Chicote del Rebaño

Las Chivas del Guadalajara anunciaron su primera baja de cara al Clausura 2024, pues el equipo tapatío ya no contará con Cristian 'Chicote' Calderón, ya que el defensor estará partiendo para vestir la playera del Necaxa.

Tal como lo adelantó RÉCORD hace unos días, Calderón ya tendría todo arreglado para volver al Necaxa, ya que el Rebaño Sagrado confirmó en sus redes sociales la salida del defensor que estuvo vistiendo los colores del equipo tapatío por cuatro años.

Calderón llegó a las Chivas en la era de Ricardo Peláez para el Clausura 2020, pero el defensor no fue el único, pues el Rebaño Sagrado había llegado a un acuerdo con el Necaxa para también sumar a Ricardo Angulo y Alexis Peña.

¿Cómo fueron sus números en Chivas?

Tras su llegada a la Perla Tapatía, Calderón tuvo un comienzo lento, pues solo disputó cuatro juegos en su primera temporada con las Chivas, pero de acuerdo con datos de Soccerway sus mejores números llegaron en el Apertura 2020-Clausura 2021 al tener 1,302 minutos y cuatro goles, aunque para el Apertura 2021-Clausura 2022 tuvo los mismos tantos y disputó 1,090 minutos.

Además, su paso por el conjunto de las Chivas quedará recordado por los goles que le anotó al América y también su participación en la Final del Clausura 2023 que perdió el equipo tapatío contra los Tigres.



AL-NASSR GOLEA A AL-ITTIHAD EN EL REENCUENTRO ENTRE CRISTIANO RONALDO Y BENZEMA

Cristiano Ronaldo y Karim Benzema se reencontraron por primera vez en una cancha desde que ambos dejaron al Real Madrid, pues se vieron las caras en el duelo entre Al-Ittihad y Al-Nassr de la Liga de Arabia Saudita que terminó con la victoria 5-2 del equipo del portugués. Abderazak Hamdallah puso la ventaja para los locales al 14', pero CR7 se encargó de empatar el encuentro cinco minutos después por la vía penal.

Previo al descanso, Anderson Talisca firmó la remontada, aunque la alegría le duró poco a Al-Nassr, ya que Hamdallah volvió a aparecer a los pocos minutos del segundo

tiempo.

Al minuto 68', Cristiano Ronaldo nuevamente hizo efectiva su productividad desde el manchón penal y devolvió la ventaja a su equipo.

Finalmente, Sadio Mané selló la victoria con un doblete en la recta final y permitió a Al-Nassr permanecer en la segunda posición de la tabla con 40 puntos; Al-Ittihad marcha en quinto puesto con 28 unidades.

Con sus dos goles este martes, Ronaldo llegó a 53 anotaciones en el año, lo que lo convierte en el máximo goleador de 2023. Además, llegó a 872 en su carrera.



El futuro de Rogelio Funes Mori se mantiene incierto, pues Gremio insiste en buscarlo e incluso tiene esperanza de sumarlo al delantero en su equipo, a pesar de que José Antonio Noriega, director deportivo de Rayados, diera a conocer el rechazo a la oferta que el club brasileño había mostrado.

“Se especula sobre Funes Mori. Están tratando. Todavía hay una posibilidad. Es un jugador importante, de buena edad. Es un jugador que sería muy útil. Esta semana será decisiva. Todavía existe una posibilidad”, señaló Celso Rigo, presidente del Gremio, en entrevista para GZH.

¿Qué dijo Noriega sobre la oferta del Gremio?

Hace una semana José Antonio Noriega

señaló el desinterés del delantero de salir del equipo regiomontano, aunque destacó que le iban a dar tiempo para poder analizar las opciones dada a la jerarquía que tiene en la institución.

“Él nos ha manifestado que no desea tomar la opción de Gremio, y entonces aunque hay una oferta formal de Gremio, que nosotros hemos aceptado. Hay un par de otras oportunidades para él, que pudieran ser atractivas”, comentó Noriega en entrevista para Canal 6.

Actualmente, el equipo brasileño se encuentra en la búsqueda por un delantero, pues con la salida de Luis Suárez al Inter Miami de la MLS el club se encuentra urgido de encontrar a un nuevo atacante para la siguiente campaña.



Jardines de San Juan®

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

311 218 0557



¡Volvió la magia! Manchester United gestó impresionante voltereta sobre Aston Villa

Casi sin querer, por inercia, el Aston Villa, el equipo de moda en Europa, vencía sin merecerlo por 0-2 antes de la media hora de su visita a Old Trafford, pero Manchester United, demostró que aún queda algo de orgullo para imponerse por todo a su rival (3-2) en una remontada épica. Primero, con los dos goles de Alejandro Garnacho, autor del 1-2 y del 2-2 entre los minutos 58 y 71, niveló el duelo entre la apoteosis de su hinchada, que estalló definitivamente cuando Hojlund remató el 3-2 en el 82. La victoria, el retorno, la resurrección, del United. Un alivio para Ten Hag. Nunca mereció perder el United. Sí mereció ganar.

El espejismo del Aston Villa de Emery se diluyó en el segundo tiempo. Un frenazo, justo cuando se mueve juntos a los mejores, a tres puntos tan solo del liderato del Liverpool; con una sola derrota en las últimas 14 jornadas hasta que fue devorado en Old Trafford; capaz de vencer al City y al Arsenal o de plantearse metas que ni siquiera imaginaba en verano, por más que su partido de este martes terminara en nada. Su derrota fue el reflejo de su inferioridad.

No hay otra explicación tal y como se cayó entonces el conjunto de Ten Hag, dentro de la deriva autodestructiva que atraviesa el equipo de Old Trafford en los últimos tiempos. En el



minuto 26 recibió el 0-2. No lo merecía el Aston Villa. Ni tampoco el United. Pero el fútbol de elite no admite tanta condescendencia como tienen los 'Diablos Rojos' a balón parado. El remate tan plácido de Clement Lenglet, sin ningún adversario en dos metros a la redonda, lo pone en evidencia con una visibilidad impropia de este nivel. El central francés la puso al centro del área pequeña, donde Dendocker remachó, también demasiado solo para el lugar donde estaba para marcar el 0-2. No hay responsabilidad de Onana, sino de su defensa.

No sólo era excesivo el 0-2, sino también el 0-1. Demasiado castigo para el Manchester United, que fue el que más propuso antes y después para ganar el encuentro. Había manejado el ritmo. No lo había hecho con los

detalles. Ni los errores. Y había dispuesto de más ocasiones antes y después, sin perderle la cara al partido, pese a dos golpetazos tan severos. Se levantó. Unos centímetros, por el fuera de juego de Garnacho, privó al United del 1-2 en el inicio de la segunda parte. Una gran acción colectiva del conjunto local, a la que le sobró el ansia del extremo argentino por recibir el balón de Rashford, encarar a Martínez y batirlo. No valió. Otro palo más para los 'Diablos Rojos', que jamás decayeron en su insistencia ofensiva. Porque el United tiene a Bruno Fernandes, por ejemplo. Un fenomenal futbolista. Y porque en su equipo tiene un nivel mucho mayor en la apariencia, por nombres, que en la realidad actual que lo oprímia y lo relegaba a la nada en esta temporada. El portugués probó desde el

borde del área. La atrapó Martínez, trepidante antes para adelantarse a Rashford. Bruno, el mejor de la reacción, presionó después para promover ya sí el 1-2, con un pase a Rashford, que, a su vez, asistió a Garnacho. Era el minuto 58. Old Trafford vibraba. Aún tuvo el argentino el 2-2, cuando Hojlund le gritaba el pase, no el remate. En el 70, lo arregló, cuando recogió un rechace y remató con la derecha, con el alma, el empate en el marcador. Cierto que Evans salvó instantes después el 2-3, con un pie izquierdo milagroso, tanto como que el juego, las ocasiones o la ambición, con 0-0, con 0-1, con 0-2, con 1-2 y con 2-2, pertenecían mucho más al United, que logró la recompensa: en el minuto 82, Hojlund conectó el gol ganador para anunciar el resurgimiento del United. Falta la confirmación.

Marco Garcés, nuevo director deportivo del RC Celta tras dejar al LAFC

Fichaje de lujo a nivel directivo fue el que consiguió el RC Celta, ya que anunció al mexicano Marco Garcés como su nuevo director de fútbol. El cuadro de Vigo decidió contratar a Marco, quien ya dejó el LAFC de

la MLS y está listo para este reto en la Liga EA Sports en el equipo que dirige Rafael Benítez.

"Tenemos que creer que se puede, tener la audacia de la esperanza. Los jóvenes de la cantera tienen que creer que pueden llegar al primer equipo y el primer equipo que su lugar es la élite. Nadie debe rendirse nunca", dijo Garcés a la página oficial del RC Celta.

¿Por qué Celta firmó a Marco Garcés? El directivo mexicano tomó el lugar que dejó Luis Campos, desvinculado antes de la Nochebuena y el equipo celeste destacó la carrera de Garcés en Liga MX y MLS. "Marco Garcés llega al RC Celta para convertirse en el nuevo director de fútbol de la entidad celeste. Un profesional de contrastada experiencia que se incorpora con la misión de desarrollar un proyecto de fútbol basado en impeler el desempeño competitivo del primer equipo y sustentado en la cantera, con la idea de impulsar el desarrollo de los jóvenes talentos hasta el primer conjunto celeste" anunció el RC Celta.

La presidenta Marián Mourinho cerró el fichaje del mexicano que ya sabe lo que es

ser Campeón como directivo, carrera que comenzó tras dejar la cancha en el 2005.

"Cuenta con una amplia formación en diversas disciplinas relacionadas con el fútbol.

Tras una amplia experiencia trabajando en la cantera del Liverpool y en el desarrollo y captación de talento para el Manchester United, Garcés firmó como Director Deportivo del Club de Fútbol Pachuca", agregó el club.



VENTA Navideña

Del 15 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024

50%
descuento estudiantes

25%
descuento maestros

COMBO FLEX
\$90
PESOS

Adquiérela y obtén más beneficios:

- Cambios de asiento.
- Cambios de fecha y hora hasta el 7 de enero 2024.
- Sin cargos por inservicio de tarifa por cambios realizados. Incluye franquicia aérea.

Reserva en Call Center

☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794

www.tepicplus.com

*Válido para viajar del 15 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024. Limitado a 8 Edificios y 2 Mesas por avión.
 **Adquiere la oferta del 15 de diciembre 2023 al 7 de enero 2024. No aplica cambio de fecha y hora. No aplica en vuelos internacionales. No se reembolsa. No aplica en vuelos de conexión. Sujeto a disponibilidad por avión, fecha y hora. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro expedida por la UAF o por una institución Mexicana para tener validez al descuento.

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

www.biosferaresidencial.com

Agenda un Tour

Biosfera

Desarrollado por
PINSA

Comercializado por
CENTURY 21
PINSA


Alicia

☎ 311.214.18.02
Libramiento Nogales, Tepic.